

Llaman a quitarse la capucha a quienes están a favor de despilfarro del INE

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, <u>Ignacio Mier</u>, llamó a que se manifiesten y se quiten la capucha quienes están a favor del despilfarro de recursos en el Instituto Nacional Electoral. Tras la reunión de la Jucopo, el también coordinador de Morena en San Lázaro insistió en su reto al expresidente Felipe Calderón de encabezar la marcha del próximo domingo en defensa del INE.

https://drive.google.com/file/d/1HFKDQwePu7OpQ5A4xN mgPb-rAwcE3Fq/view